
朝晩めっきり冷え込むようになり、木々の装いが秋の深まりを感じさせてくれる

今日この頃です。

２学期の前半は、新型コロナウイルス感染症感染拡大が比較的落ち着いていまし

たので、ほぼ予定どおりの授業や学年の行事、体育祭、部活動などを行うことができ

ました。各活動で、生徒全員が、前向きに取り組むことができ、それにより得られた学びの成果も多か

ったように思います。

１１月には、合唱コンクールや三者相談、運動部県大会、期末テストなど大切な行事があります。新

型コロナウイルス感染が落ち着いているとは言え、まだまだ安心できない状況もあります。感染防止対

策をきちんとした上で、生徒一人一人の成長に結びつくように教育活動を充実させたいと思います。

学び合うことの大切さ - 公開授業研究会を行いました ｰ
１０月１２日(水)、本校の学校課題『学び合い支え合う授業づくり ～「誰一人疎外しない」「人の

話をしっかり聴く」を基盤として～』を解決するための公開授業研究会を行いました。当日は、東京大

学名誉教授 佐藤 学先生を指導者としてお招きしました。また、学校外から７０名を超える先生方に

参加をいただきました。

授業は、長ヶ部教諭が、２年１組で、「Lesson5 ②『自分の人生において大切なものが言える』」を行
っていただきました。今回の授業は、焦点授業と呼ばれる形式での授業でした。焦点授業とは、日頃研

究している成果をもとに授業を組み立て、生徒の取り組みの様子に焦点を当てて、授業の在り方を研究

する授業です。

授業では、課題を解決しようと生徒一人

一人が、意欲的に取り組むとともに、グル

ープの中で互いに教え合いながら共に解決

しようとする様子も見られました。生徒に

とっても学び合うことの大切さを実感でき

る素晴らしい授業でした。

また、１０月７日（金）には、足利市教育委員会主催の英語教育研修会が行われ、市内の小

中学校の英語担当教員やＡＬＴ（英語教育外国人指導員）とＥＡＡ（英語教育外国人協力員）

の先生約６０名が参加されました。

当日の授業は、森下先生と ALT アンドリュー先生が、１年１組で
「Lesson4 GET Plus3どちらがほしいですか -Which･･･，A or B？-」
の文の意味や働きを理解し、即興で伝え合ったり、書いたりできるよう

にするという内容でした。

日常の授業で取り組んでいるの学び合いの姿もありました。生徒

にとって楽しく学べる良い授業となりました。

合唱コンクールのお知らせ
１１月４日（金）１０：２０～ あしかがフラワーパークプラザ（足利市民プラザ）

健康観察シートが入場券となります。お忘れにならないようにお気をつけください。
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足利工業高校の出前授業開催
１０月８日（金）、３年生対象の足利工業高校

の出前授業がありました。
今回、出前授業を行っていただいたのは、機

械科、産業デザイン科、電気システム科の先生
と生徒の皆さんです。
機械科の実習は、ノギス等を使った計測です。
産業デザイン科の自習は、イラストやデザイ

ン画などで使われるコピックペン（アルコール
マーカー）を使った絵はがきづくりです。
電気システム科の実習は、ロボット制御のプ

ログラミングづくりです。
本校の生徒にとって、ふだんできない実習が

できたり、高校の授業の一端が分かるなど有意
義な時間を過ごすことができました。
足利工業高校の

先生と生徒の皆さ
んには、お忙しい
ところご指導をい
ただきありがとう
ございました。

【機械科の授業】

駅伝大会、堂々の走り！
１０月１９日（火）、足利市総合グラウ

ンド陸上競技場で、足利市中学校駅伝競争

大会（男子・女子）が開かれました。

今年も新型コロナウイルス感染症感染防止の

ため、「襷（たすき）」によるリレーではなく、

６区間で、個人が走ったタイムを加算し、最小

時間順に順位を決めるタイムレースでした。

その結果、男子Ａの部：第２位、男子Ｂの部

：第１位、女子Ａの部：第３位でした。

男子Ａ、女子 A は、１１月５日（土）に那須
野が原公園特設コースで行われる県大会に出場

します。

進路決定に向けて －進路説明会を行いました-
１０月２６日（水）、生徒と保護者対象の進路学習会を行いました。

各高校では、社会の変化に対応して学習内容が大きく変わってきています。また、それに伴い，各

校の特色や求められる生徒像も変わっています。さらには、入試制度そのものも変わってきています。

そのためには、自分の特性や学びたいことを確認するとともに、志望高校について十分に研究するこ

とが必要です。自分は、その高校で何を学びたいのかしっかりと考えて進路を決めてください。

進路説明会終了後は、佐野松桜高校から教頭先生と科長先生をお招きし

て、同校志望の生徒と保護者を対象に学校説明会を行いました。

同校の特色である「総合選択制専門高校」とはどのような制度か。また、

設置されている４つの学科の学習内容はどのようなものか。などについて

分かりやすく説明をいただきました。志望する生徒にとって、選択決定の

ためのとても有意義な時間となりました。ありがとうございました。

国際理解教育講座の実施 ～ＳＤＧｓも見据えて～
１０月２１日（金）、２年生が、足利市国際交流協会から宮崎さんと崔さんを講師にお招きして、

国際理解教育出前講座を行いました。
今回の講座の内容は、日本国内及び足利市に住む外国人の人数や世界の

あいさつ、ノーベル平和賞を受賞しているマララ・ユサフザイさんの１６
歳の時の国連スピーチ、私たちの日常生活で文化や習慣の違う外国の人と
の接し方などついてでした。
私たちの周りにも沢山の外国の人がいます。また、これからもさらに増

えていきます。そのような中で、互いを理解し、協力して、多文化共生社
会を築けるようにしたいです。

新型コロナウイルス感染拡大防止を！
新型コロナウイルス感染症が、若干増えてきています。生徒の学びの機会の

充実と活躍の場を確保するために感染拡大防止対策にご協力をください。


